

## ABSTRAK

**Rafika Hasram, 2024** *“Pengaruh Pendapatan dan Tingkat Pendidikan Terhadap Pola Konsumsi Rumah Tangga Nelayan Di Pesisir Pelabuhan Tanjung Ringgit Kota Palopo”*. Skripsi Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Palopo. Dibimbing oleh Ibu Muzayannah Jabani, S.T., M.M.

Skripsi ini membahas tentang Pengaruh Pendapatan dan Tingkat Pendidikan Terhadap Pola Konsumsi Rumah Tangga Nelayan Di Pesisir Pelabuhan Tanjung Ringgit Kota Palopo. Pada penelitian ini terdapat tiga rumusan masalah yang ingin dipecahkan yaitu apakah ada pengaruh pendapatan terhadap pola konsumsi rumah tangga nelayan di pesisir pelabuhan tanjung ringgit Kota Palopo, apakah ada pengaruh tingkat pendidikan terhadap pola konsumsi rumah tangga nelayan di pesisir pelabuhan Tanjung Ringgit Kota Palopo, dan apakah ada pengaruh pendapatan dan tingkat pendidikan terhadap pola konsumsi rumah tangga nelayan di pesisir pelabuhan Tanjung Ringgit Kota Palopo. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh pendapatan terhadap pola konsumsi rumah tangga nelayan di pesisir pelabuhan Tanjung Ringgit Kota Palopo, seberapa besar pengaruh tingkat pendidikan terhadap pola konsumsi rumah tangga nelayan di pesisir pelabuhan Tanjung Ringgit Kota Palopo, serta seberapa besar pengaruh pendapatan dan tingkat pendidikan terhadap pola konsumsi rumah tangga nelayan di pesisir pelabuhan tanjung ringgit Kota Palopo.

Metode yang digunakan adalah metode penelitian kuantitatif yang menggunakan data berupa angka sebagai alat menemukan keterangan mengenai apa yang ingin diketahui. Sumber data yang digunakan adalah data primer melalui kuesioner, observasi, wawancara, dan dokumentasi dengan jumlah sampel 83 orang nelayan. Adapun teknik analisis data yang digunakan yaitu uji asumsi klasik yang terdiri dari uji multikolinearitas dan uji heterokedastisitas serta uji hipotesis yang terdiri dari uji parsial, uji simultan, dan koefisien determinasi ( $R^2$ ). Uji asumsi klasik digunakan agar kesimpulan yang didapat tidak menyimpang dari kebenaran yang seharusnya. Uji hipotesis untuk mengetahui signifikan antar variabel dependen dan variabel independen.

Dari hasil penelitian ini diketahui, variabel pendapatan dan tingkat pendidikan berpengaruh signifikan terhadap persentase kebutuhan primer rumah tangga nelayan di Pesisir Pelabuhan Tanjung Ringgit Kota Palopo. Di samping itu, pendapatan dan tingkat pendidikan tidak berpengaruh signifikan terhadap persentase kebutuhan sekunder rumah tangga nelayan di Pesisir Pelabuhan Tanjung Ringgit Kota Palopo. Sedangkan variabel pendapatan dan tingkat pendidikan berpengaruh signifikan terhadap persentase kebutuhan tersier rumah tangga nelayan di Pesisir Pelabuhan Tanjung Ringgit Kota Palopo.

**Kata Kunci:** Pendapatan, Pola Konsumsi, Tingkat Pendidikan.